5 de Mayo, 1949 SEMANA—5

Muerte fecunda como su vida

No recuerda Manila una manifestación de sincero duelo como la que ha producido la violenta e inesperada muerte de doña Aurora Ara. gón viuda de Quezon. Diríase que cuando murió todavía era oficialmente la que en nuestro tiempo se denomina Primera Dama de la nación. Ya no lo era de modo oficia!. pero indudablemente ocupaba un primer puesto en el amor y la admiración de todos los filipinos. Y es porque doña Aurora vivió haciendo el bien que podía, según el espíritu cristiano. Vivió en el mundo, pero sin mundanidad, por esc era su vida, fecunda. útil, provechosa para la sociedad.

Entre las manifestaciones que se han hecho a propósito de su trágica muerte, resalta la del doctor Salvador Araneta, por lo certero del pensamiento y la enjundia del concepto. Dice así:

"Pura y sin mancha debe ser la rictima para que el sacrificio sea acceptable". Estas palabras de José Rizal vienen naturalmente a nuestra memoria en esta hora de nuestro nacional infortunio. Porque Doña Aurora, víctima de nuestros odios fratricidas, es en verdad ur mártir puro y sin mancha.

"La Divina Providencia ha querido exigir a nuestro país la vida
más preciosa de nuestra colectividad ciudadana. Esperemos y roguemos que esta nuestra inmensa
pérdida sirva al gran propósito de
abrir nuestros ojos y tocar el corazón de todos nuestros ciudadanos a fin de que se ponga término a esta lucha fratricada

"Doña Aurora será recordada por sus muchos nobles actos, pero quiero creer que la posteridad juzgará que su llamamiento a la Nación, por conducto de la Jerarquia Católica, para dedicar el mes de mayo a Nuestra Señora Mediadora de todas las Gracias, santifi-

(Pasa a la pág. 9)



Da. Aurora Aragón Vda. de Quezon, muerta en una emboscada criminal de sediciosos.

AL MATADOR DE DOÑA AURORA Por MANUEL LÓPEZ FLORES.

¿Criminal? ¿Asesimo despiadado? ¿Vil hiena sin conciencia y sin entraña que huye a ocultar en la montaña el botín que ha obtenido en despoblado? ¿Sangre fria? ¿Cerebro desdichado? ¿Lobo feroz? ¿Fatídica alimaña capaz de producir la torpe hasaña que al pueblo ha convertido en desgraciado? ¿Vibora venenosa y homicida? ¿Verdugo repulsivo que crivel se ensaña en la persona más querida? ¿Instinto de chacal? ¿Bolsa de hiel . . . ? ¡No encuentro la palabra aborrecida que sirva a definir a este Luzbel!

MUERTE FECUNDA . . .

(Viene de la páy, 5)
cándolo con oraciones y penitencias, es su testamento espiritual
a nuestra querida patria, y como
tal la más significativa de sus bucas obras.

"Con el sacrificio de su vida en el altar de nuestra patria, su llamamiento adquiere un significado muy hondo. Turo que morir mártir de nuestras luchas fatricidas, para que nos diéramos cuenta de que afrontamos una gran crisis nacional, que requiere de todos nosotros, más oruciones, más peniteucias, y una nuera manera de vivir, si nuestra querida patria se ha disalvar."

Tiene razón el Dr. Araneta. Acaso la Providencia Divina ha querido que Filipinas le ofreciera una víctima para que merezca el favor de la paz y el orden que han huído de nuestros campos y ciudades. Y esa víctima ha sido, precisamente, aquella mujer que, habiendo va alcanzado las más altas cimas de la consideración social, pudiendo ya disfrutar, con innegable derecho, de la placidez y comodidad del hogai, en medio de los seres más amados de su corazón, no sóle acogía cuantas iniciativas se le proponían para el provecho espiritua!, social y material del pueblo, prestándoles su influencia y el crédito de su nombre, sino que aun daba asu concurso personal, renunciando al descanso sin importarle las incomodidades y riesgos de los viajes que tenía que hacer. Siempre tomó a pecho las obras encaminadas al bien de los necesitados y fomento de la religión, como la Cruz Roja y las organizaciones católicas,

Su trágica muerte ha movido a las autoridades a ejercer, por fin. mano dura contra la criminalidad, y la subversión organizada, que se agazapa tras el parapeto de pretendidas reivindicaciones sociales. Per, esto, puede afirmarse que la muerte de doña Aurora es tan fecunda como su vida.—EFL.



ASMA, BRONQUITIS, PALUDISMO, CATARRO NASAL,
ANTRUM, TOS FERINA, INFLUENZA, RESFRIADOS,
ESTORNUDOS —

* ALIVIO A LA I-RIMERA INHALACIÓN
ABSOLUTAMENTE INOFENSIVO
* SIN CONSECUENCIAS ULTERIORES

Para mejores resultados, use el Aspaxadrene con el inhalador Aspax



CARRERAS DE BENEFICIO

DE LA

PHILIPPINE TUBERCULOSIS SOCIETY

EN EL
MANILA JOCKEY CLUB
SAN LAZARO

Sabado, 7 de Mayo de 1949

10 CARRERAS, DESDE A LAS 12:00 A.M.

Los empleados de las Carreras deben presentante antes
de las 12:00 P.M.